

marc.vinconneau

11/05/24 21:20

## Enquete publique - desserte de Luçon. A l'attention du commissaire enquêteur.

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

---

Bonjour

Je vous écris aujourd'hui pour manifester mon soutien au collectif qui s'est élevé contre le projet de déviation de la route D137.

J'emprunte régulièrement cette route et je ne comprends pas la nécessité d'une telle déviation.

Le projet est économiquement faramineux et écologiquement, un non-sens.

Que ce soit pour les terres agricoles, pour les entreprises ou même pour les habitants qui seront impactés pas le passage de la déviation, rien ne semble avoir été discuté en amont.

La déviation n'est pas nécessaire, les trottoirs sont larges et les gens réagissent avec courtoisie notamment devant les boulangeries de Ste Gemme et St Jean de Beugné, lors des traversées de la route. Le flux est certe important, mais non accidentogène.

Faire une telle dépense d'argent publique satisferait qui? Certainement pas les entreprises dont le chiffre d'affaires se retrouverait directement impacté par la déviation.

Aujourd'hui où notre agriculture va mal, il semble incroyable de morceler les terres agricoles!

Les répercussions seront désastreuses pour beaucoup et poursuivre ce projet transformera progressivement les villes de Ste Gemme et St Jean de Beugné en villes fantômes, dans lesquelles les commerces s'éteindront peu à peu.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire mon avis et espère que cela permettra de débouter ce projet.

Cordialement

Émilie Vinçonneau

Envoyé de mon Galaxy A6 Orange